

# たてわり班活動

豊橋市立松葉小学校  
PTA 広報部

令和6年度 No.6

## 9月11日 水曜日

たてわり班活動では、1年生から6年生までが15の班に分かれ、それぞれ6年生が考えてくれたゲームなどをします。



活動内容を確認中！

今回、暑さのため外での活動ができなかったの  
で、室内での活動となりました。  
学年をこえた交流ができるこのたてわり班は  
とてもよい経験になっていると感じました。  
子どもたちからも「ほかの学年の子と仲良くな  
れてうれしい」という声が聞かれました。



6年生は1年生の教室まで迎えに行きます。

### 赤1班

## 人間かimotoの競走



「白い服を着た人」などお題の人を早く連れてきた人が勝ち！

少しルールは難しかったけれど、  
6年生が低学年に丁寧に説明していました！  
みんな楽しく参加することができていました！



毎回ゲームが変わるから楽しいな。

### 赤2班

## 震源地ゲーム

制限時間内に震源地を当てるよ！



鬼になった子のリアクションがよく、みんな大笑い！震源地の子は鬼に気づかれないように真剣でした！



### 赤3班

## もうじゅうがい

「ゾウ」なら2人。お題の文字数で集まるよ！



笑いの絶えない班で、みんな楽しそうでした。学年関係なくなかよいで、6年生が1年生を優しく手伝っていました。



文字数で集まるのが楽しかった！

赤4班

## ウインクキラ

歩きながら探偵  
がウインクキラ  
ーを探すよ！



子ども同士顔を見合わせて笑顔でわいわいして  
いました。



ウインクで倒していくのが楽しかった！

赤5班

## 震源地ゲーム

震源地を何秒  
で当てられる  
か競うよ！



低学年の子が手を挙げられるように、高学年の  
子が優しく誘導していました。みんな笑顔で同じ  
ポーズをしてワイワイ楽しみました。



白6班

## 伝言ゲーム

背中に文字を  
書いて  
伝えていくよ！



知らない子の背中に文字を書くので、人見知り  
の子でもコミュニケーションをとることができ  
て、楽しそうでした。



ほかの学年の子とも、もっと話してみたいな！

白7班

## だるまさんの1日



高学年の子が動きなどを盛り上げてみんな楽し  
そうでした。「だるまさんが手を洗った！」では実  
際にみんな手洗い場まで手を洗いに走り、大笑  
い！！



「だるまさんがころんだ！」  
と言ったら  
本当にころぶよ！

白8班

## じゃんけんれっしゃ

じゃんけんで勝った子のうしろにどんどんつながっていくよ！



じゃんけんする相手を見つけられない子にも、高学年が声をかけて仲間に入れていました！



白9班

## 震源地ゲーム



6年生の盛り上げ方が上手で楽しそう。困った子へのフォローもしっかりしていました。



みんなの動きを見て震源地を当てるよ！

動きをまねするのがおもしろかった！

白10班

## 絵しりとり

黒板に絵を描いて、しりとりをつなげていくよ！



どんな絵をかこうか悩みながら、みんな一生懸命描いていました。周りの子はなんの絵だろう？と考えるのも楽しそうでした。



絵を描くのが楽しかった！

青11班

## 伝言ゲーム



図形を言葉にして次の子に伝えていくよ！

「三角があって、そのうえに星があって…」など図形を言葉にするのって意外と難しい！低学年の子たちも図形を想像しながら一生懸命伝えていました。答え合わせのときには大盛り上がり！



青12班

### はないちもんめ もうじゅうがい

「あの子がほしい」で呼ばれた子はじゃんけんをして負けたら相手のチームに行くよ！



花いちもんめはみんなが知っている遊びなのですぐに盛り上がっていました。お互いの名前を呼べるゲームなので、名前を覚えられていいなと思いました。



青13班

### なぞなぞ



なぞなぞやテスト問題などたくさんあり、みんな真剣に考えていました！ちょっとむずかしい問題もあったみたい？！

テレビを使ってなぞなぞを出したよ！



問題が難しかったけれど、正解するとうれしい。

青14班

### いすとりゲーム

音楽がとまったらいすに座るよ！最後まで残った子が勝ちだよ！



みんなが知っているノリのいい音楽でいすとりゲームをしていて、すごく盛り上がっていました！1年生が強かったです！



低学年の子が勝てるようにいすから離れて回ったよ。

青15班

### ジェスチャーゲーム ハンカチおとし



前に出てジェスチャーをして、みんなはなんのジェスチャーか当てるよ！

前に出て全身を使ってジェスチャーしていました！たくさんの子に当ててもらうととても嬉しそう。2人コンビでやる子もいて楽しそうでした！

